

Pese a datos positivos, Wall Street termina con avance marginal (El Financiero 03/11/09)

Pese a datos positivos, Wall Street termina con avance marginal (El Financiero 03/11/09) Clara Zepeda Hurtado Martes, 3 de noviembre de 2009 Tras la última mitad de la jornada marcada por la volatilidad y los altibajos entre las ganancias y las pérdidas, Wall Street logró cerrar la sesión de ayer con avances marginales, impulsado por la recuperación de la actividad empresarial e inmobiliaria. Lo que se presumía como una sesión de fiesta para consumir un fuerte rebote, al final se convirtió en una jornada dominada por la volatilidad, en la que desde la media sesión los indicadores navegaron sin rumbo. Al final, la situación se recondujo y los índices accionarios estadounidenses cerraron con avances moderados. El Dow Jones avanzó 0.79 por ciento, hasta los nueve mil 789 puntos; el S&P 500 ganó 0.64 por ciento, hasta los mil 42 enteros, y el Nasdaq tecnológico sumó 0.20 por ciento, a las dos mil 49 unidades. Los índices llegaron a ganar más de 2 por ciento. Los datos económicos alentaron a la compra de acciones, pero afectó el fantasma sobre la quiebra de CIT, entidad financiera que ha protagonizado la mayor caída bancaria del año y la quinta de la historia empresarial de Estados Unidos. El sector industrial e inmobiliario confirmó su recuperación desde mínimos. La actividad empresarial en EU creció en octubre hasta superar todas las previsiones, al subir desde los 52.6 hasta los 55.7 puntos. Este nivel es el más alto desde abril de 2006. Esta mejora en la actividad industrial espoleó a los valores industriales en el Dow Jones, que se posicionan entre los más alcistas de la sesión: Alcoa, DuPont, Caterpillar, General Electric. Asimismo, el mercado inmobiliario también logró asentarse en el camino de la recuperación, al incrementarse las ventas de viviendas pendientes 6.1 por ciento en septiembre. Además de alcanzar niveles inéditos desde diciembre de 2006, el indicador de viviendas encadena su octavo mes de avances, su racha de subidas más prolongada de toda la serie histórica, iniciada en 2001. El gasto en construcción tampoco ha decepcionado y se ha ajustado a lo previsto, al registrar un incremento de 0.8 por ciento en septiembre, después de la bajada de 0.1 por ciento de agosto. Por su parte, los futuros de petróleo estadounidense cerraron ayer al alza, impulsados por reportes de crecimiento en el sector manufacturero en Estados Unidos y China, al igual que por la debilidad del dólar, logrando rebotar desde su mínimo de dos semanas. En la Bolsa Mercantil de Nueva York, el crudo para entrega en diciembre subió 1.13 dólares, equivalente a una ganancia de 1.47 por ciento, para cerrar a 78.13 dólares por barril, tras operar desde 76.56 a 78.66. Los mercados financieros mexicanos se mantuvieron cerrados por el festivo de Día de Muertos, por lo que reanudarán este martes sus operaciones afectados por Wall Street y el paquete fiscal 2010.